



Germán Guillén López y Julieta Saad Bermúdez informaron que esta propuesta tiene un espectro de atención más amplio y completo

Analizan BMA Ley Integral contra la Violencia Digital

HERMOSILLO
» La Barra Mexicana de Abogados la cataloga parecida a la Ley Olimpia para Sonora

ÁNGEL LOZANO

Con la finalidad de analizar la Ley Integral contra la Violencia Digital que se presentó en Sonora y que algunos, inicialmente, la señalaron como Ley Olimpia para Sonora, integrantes de la Barra Mexicana de Abogados (BMA) realizaron el foro virtual "Protección Integral a Mujeres en el Contexto de la Violencia Digital".

Durante el análisis que realizaron los diversos participantes se determinó que esta propuesta tiene un espectro de atención más amplio y completo para atender jurídicamente la violencia digital que afecta a una gran cantidad de mujeres sonorenses.

Germán Guillén López, Presidente de BMA en Sonora, abordó la propuesta de Ley presentada por el Ejecutivo Estatal y comentó que: si bien la Ley Olimpia ha sido un gran punto de partida, que inició centrándose en un tema de intimidad sexual, la propuesta de Ley Integral contra la Violencia Digital amplía los espacios de protección a la mujer,

pues permite regular distintas formas de violencia a la intimidad y no se queda acotada al ámbito de lo sexual.

Indicó que el Congreso del Estado tiene la gran oportunidad de generar una sinergia de las mejores propuestas, que provienen de la sociedad civil organizada, especialistas, legisladores y del gobierno, para construir un marco normativo que dote de mayores estándares de protección a las mujeres que sean víctimas de alguna de las modalidades de violencia digital.

"En lo que toca a la propuesta de protección integral que se envió por parte del Ejecutivo al Congreso, nosotros vemos un mayor escenario de protección, un mayor ámbito de protección; la violencia digital se ha multiplicado y se ha agudizado sobre todo a partir de la realidad sanitaria que estamos viviendo", señaló Germán Guillén López.

Julieta Saad Bermúdez, coordinadora de la Comisión de Género de la BMA, mencionó que: "La Ley Olimpia" es un oportuno inicio, pero queda acotada la protección a lo sexual y muchas mujeres quedarían desprotegidas, es por eso que se debe pasar a una Ley Amplia de Protección a la Mujer porque son múltiples y variadas conductas de violencia digital que han rebasado solo lo sexual.

Sin respuesta Sonora por emergencia de sequía

ÁNGEL LOZANO

HERMOSILLO. Alrededor de 38 mil hectáreas se dejaron de sembrar este año en el Valle del Mayo a causa de la sequía que atraviesa el Estado en esta temporada, indicó Rodolfo Jordán Villalobos.

El dirigente de la Confederación Nacional Campesina (CNC), indicó que a la fecha el Gobierno Federal no ha aprobado la declaratoria de emergencia solicitada por el Estado, en apoyo de los ganaderos y agricultores.

"Sí son ya cerca de 38 mil hectáreas las que se han dejado de sembrar, con esto estaríamos hablando de un aproximado de más de 200 mil toneladas que se dejarían de producir de trigo este año", expuso.

Ante este panorama desfavorable y poca disposición de ayuda de la federación, dijo que lo único que podría salvar el ciclo agrícola en el Estado sería el registro de fuertes lluvias o ciclones en los siguientes días.

En la conferencia matutina de este viernes, el presidente Andrés Manuel López Obrador dio a conocer que dichos recursos no podrían ser liberados para Sonora, sin embargo, la Secretaría de Agricultura Estatal señaló que dicha solicitud no ha sido respondida de manera oficial por lo que continúan a la espera.

EL DIARIO



El Gobierno Federal no ha emitido una respuesta al respecto.



Integrantes del Colectivo ABC informaron que pasado mes de mayo hubo alteración de la escena en la bodega contigua a la guardería.

EN CASO ABC

Denuncian alteración de escena en bodega

HERMOSILLO

» La agrupación Manos Unidas interpuso una tercera denuncia en junio

ÁNGEL LOZANO

El pasado mes de mayo de este 2020 hubo alteración de la escena en la bodega contigua a la Guardería ABC, que forma parte de la investigación abierta por el incendio ocurrido en 2009, por lo que la agrupación Manos Unidas interpuso una tercera denuncia en junio, informó Gabriel Alvarado Serrano.

El representante legal del colectivo de padres de familia indicó que denunciaron la alteración del espacio señalado en las carpetas de investigación como sujeto a las averiguaciones previas, por la reubicación de vehículos que ahí se encontraban.

"Los vehículos, originalmente estaban calcinados tres vehículos y los cambiaron de lugar y los colocaron en otra posición, movieron la estantería de fierro, donde tenían los anaqueles con la papelería en resguardo de esa bodega de Hacienda, todo eso lo colocaron en un solo sitio" detalló.

“

... originalmente estaban calcinados tres vehículos y los cambiaron de lugar y los colocaron en otra posición, movieron la estantería de fierro, donde tenían los anaqueles con la papelería en resguardo de esa bodega de Hacienda, todo eso lo colocaron en un solo sitio".

Gabriel Alvarado Serrano. Representante legal de Colectivo ABC

El jueves de esta semana, agentes del ministerio público de la Fiscalía General de la República (FGR), realizaron una inspección ocular con efecto de reconstrucción, en la que participaron nueve personas que estuvieron en el incendio del 5 de junio de 2009 en el que fallecieron 49 niños; entre ellas el hombre que apoyó con su pick up para hacer los

boquetes en las paredes para poder sacar a los niños.

Esta acción forma parte de la averiguación previa por la denuncia interpuesta en 2009, que señala intencionalidad del fuego en la bodega de Hacienda que se traspasó a la estancia infantil. Existen dos denuncias más por la posible intencionalidad del incendio y la alteración de la escena.

Impulsa Lacseus-Unison modelo alternativo en línea de educación

HERMOSILLO

» El objetivo es coadyuvar en la formación académica de los estudiantes de nivel básico

REDACCIÓN

De manera virtual, el Laboratorio de Comunicación y Servicios Educativos de la Universidad de Sonora (Lacseus) inició el proyecto Modelo de comunicación educativa para el acompañamiento académico de niños, niñas y jóvenes de educación básica en clases a distancia durante la contingencia sanitaria (covid-19).

Mariel Montes Castillo, coordinadora de ese espacio universitario, destacó que el objetivo es coadyuvar en la formación académica de los estudiantes en sus diferentes áreas de formación de la enseñanza de nivel básico durante la actual pandemia mediante trabajo a distancia y en línea.

"Lo que trasciende es que hoy tenemos un programa, único en nuestra entidad, en el cual respaldamos a niños con clases en Zoom en apoyo al programa televisado de la SEP de forma diaria y gratuita", expresó.

La académica universitaria planteó que iniciaron esa acción emergente porque los estudiantes en la actual contingencia sanitaria de nues-



De manera virtual, el Lacseus inició el proyecto Modelo de comunicación educativa.

tro país se han visto afectados, de tal manera que el modelo educativo tuvo que cam-

biar a uno no presencial en los modelos de educación básica y superior.

Detecta ISAF presunto daño patrimonial por más de 111 mdp

ÁNGEL LOZANO

HERMOSILLO. Presunto daño patrimonial por un monto de 41.3 millones de pesos en el ámbito estatal y de 70 millones de pesos en el ámbito municipal, se detectaron en la revisión de los informes de las cuentas públicas correspondientes al ejercicio fiscal 2019, indicó Jesús Ramón Moya Grijalva.

En reunión con los diputados integrantes de la Comisión de Fiscalización del Congreso del Estado el auditor mayor del Instituto Superior de Auditoría y Fiscalización (ISAF) puntualizó que las presuntas anomalías en la aplicación de recursos se encuentran registradas en 47 de las 291 observaciones que están pendientes de resolver.

"Por poderes tenemos que el Poder Legislativo no tiene



Jesús Ramón Moya Grijalva.

observaciones pendientes, el Poder Judicial tiene cinco, el Poder Ejecutivo tiene 239 y los organismos autónomos y otros entes 47; con respecto a como esas 291 observaciones se encuentran en este momento podemos señalar que parcialmente solventadas tenemos 126 observaciones", precisó.

Bilingüe **EL PODER DE MIS HIJOS ESTÁ EN SU SABER** **IBJEM**

Inscripciones Abiertas todo el año

PEEK-A-BOO
PREESCOLAR
PRIMARIA
SECUNDARIA
PREPARATORIA

Actividades extraescolares sin costo
Servicio adicional horario extendido

f julietaemanriquez Tel:314 1599
Visítanos en Patras y Arcadia S/N Col. El Greco